



Diese Sieger sind ihren Idolen ganz nah (v. l.): Basti, Lenni, Paul, Lasse, Hannes, Felix, Noah, Fin, Ismael, Jonas und Len mit ihren Trainern Mateas Uke und Olli Knobl. Foto: Knobl

TSGO-Minis besiegen Frankfurt im Spiel ihres Lebens

Oberursel (ow). Abpfiff beim Spiel der TSGO-U8-Mannschaft auf dem Bundesligaparkett der Fraport Skyliners – phänomenaler 9:8-Sieg gegen Frankfurt in der Süwag Energie Arena, der ehemaligen Ballsporthalle. Der Jubel kennt keine Grenzen bei den Oberurseler U8-Basketballern, bei den Trainern Olli Knobl und Mateas Uka sowie bei den mitgereisten Fans und Eltern. Womit noch am Morgen keiner gerechnet hat: Der TSGO-Nachwuchs mit Spielern aus Bommersheim, Weißkirchen, Steinbach, Stadtmitte und Oberstedten schlägt völlig überraschend in Frankfurt den Nachwuchs Mainhattens.

Es war ein ganz besonderer Tag – die Mini-Basketballer wurden nach Frankfurt eingeladen und durften die Vorspiele der Bundesligaprofis bestreiten und Bundesligaluft schnuppern. Auf die gleichen Körbe werfen wie einige Zeit später die Zwei-Meter-Riesen. Die Orscheler repräsentierten die Abteilung der TSGO hervorragend. Teamgeist, Fairplay, Kampf um jeden Ball – die beste Werbung für den Basketball und die Taunusstadt. Das zweite Spiel ging zwar knapp verloren gegen ein anderes Frankfurter U8-Team. Das tat der Freude und dem Stolz aber keinen Abbruch. Bei der Siegerehrung wurden die Urkunde

und Preise von jedem Spieler freudestrahlend entgegengenommen. Da stand schon das nächste Highlight direkt vor der Tür. Die TSGO-Kinder wurden ausgewählt und durften den Einlauf-Spielertunnel für die Profis bilden. Vor knapp 5000 Zuschauern und mitten auf dem Spielfeld waren sie den Basketball-Idolen ganz nah. Alle Profispieler rannten durch den Feuertunnel und klatschten jeden einzelnen TSGO-Baller mit High Five ab. Gänsehaut. Ein Spieler schwärmte und sagte, dass er es am nächsten Tag allen Mitschülern in der Schule, allen Freunden, der Oma und Tante erzählen wird. Er werde von diesem Tag immer träumen und ihn nie vergessen. Das eigentlich Unglaubliche an der Geschichte: Vor einem Jahr gab es die Minis Oberursel Basketball der TSGO noch nicht. Michi Benner rief die U8 und U10 ins Leben. Aktuell sind schon 40 Orscheler Kids dabei, und noch mehr wollen kommen. Es spricht sich rum, auch wenn momentan aus Kapazitätsgründen nur einmal die Woche freitags in der Feldberghalle trainiert werden kann. Demnächst stehen die Derbys gegen MTV Kronberg und gegen die Falcons Bad Homburg an. Die Trainer weisen darauf hin, dass dringend Sponsoren gesucht werden.



Wöchentlich erscheinende unabhängige Lokalzeitung für Oberursel mit den Stadtteilen Bommersheim, Staudardt, Oberstedten, Weißkirchen und Stadt Steinbach.

Auflage: 26.700 Exemplare

Oberurseler Woche